

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Campaña de vigilancia y control de distracciones en la conducción a lo largo de esta semana

Las Policías de Navarra recuerdan que para circular con seguridad es necesario centrar toda la atención en la tarea de conducir

Lunes, 23 de abril de 2018

Policía Foral, Policías Locales y Guardia Civil ponen en marcha desde hoy una nueva campaña de vigilancia de distracciones al volante. Hasta el próximo 29 de abril, efectivos policiales realizarán controles con el objetivo de concienciar sobre la importancia de no perder la atención durante la conducción.

El uso del teléfono móvil, ajustar la radio o reproductor de música, encender un cigarrillo, responder a una llamada telefónica o utilizar los sistemas de navegación GPS supone apartar la vista de la carretera y perder el control del vehículo, aumentando así las posibilidades de sufrir un grave accidente. El cansancio al volante puede ser además otro de los factores que influyen a la hora de perder la atención. La distracción al volante aparece como factor concurrente en un 30% de los accidentes con víctimas.

Con el fin de evitar los accidentes por las distracciones de tráfico desde la Estrategia Navarra de Seguridad Vial recuerdan la importancia de centrar toda la atención en la tarea de conducir.

Últimos controles

En la última campaña realizada de vigilancia y control de alcohol y drogas del 26 de marzo al 1 de abril, el 67% de los conductores dio positivo en consumo de alcohol; además, el 16% dio positivo por consumo de drogas. Efectivos de la Policía Foral, Policías Locales de Peralta, Barañain, Tafalla, Pamplona, Cintruénigo y agentes de la Guardia Civil realizaron un total de 6.446 controles de alcoholemia y un total de 158 pruebas de consumo de drogas.